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Счастье – это самоцель? 

 

 

«По-моему, вопрос заключается не в том, счастливы мы или несчастны. Как мы 

справляемся с проблемами, которые встают перед нами? Способны ли мы извлекать из 

них необходимые уроки и передавать свой опыт другим людям, если они захотят 

получить его? 

 

Мне кажется, в этом мире мы являемся учениками в великой школе жизни в том смысле, 

что мы должны стремиться к развитию и стараться помогать нашим товарищам 

развиваться в атмосфере любви, ничего не требующей взамен. Короче говоря, мы 

стараемся приблизиться к образу и подобию Бога, как мы Его понимаем. 

 

Когда приходит боль, мы должны с готовностью извлекать из нее необходимые уроки, и 

помогать другим делать то же самое. Когда приходит счастье, мы должны воспринимать 

его как Божий дар и благодарить за это Господа». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Письмо, 1950. 

 




